



傘を使う日が待ち遠しい

4月7日、ロータリークラブ（梅澤見堂会長、会員9名）より新一年生へ黄色い傘がプレゼントされました。

この日は、真鍋会長エレクトら3名が前日に入学式を終えたばかりの1年生のもとを訪



れました。「雨の日はこの傘をさして元気に登校してください」と児童一人ひとりに声を掛け傘を手渡しました。黄色い帽子とおそろいの黄色い傘に児童たちは大喜び。笑顔で傘を受け取ると、「ありがとうございました」と元気いっぱいのお礼が返ってきました。

今年も元気に活動します！

4月6日、妹背牛温泉ペペルに於いて、平成29年度妹背牛町老人クラブ連合会総会が開催され、会員ら67名が出席しました。石原敏之老人クラブ連合会会长より「昨年は老人クラブ創立50周年と言う大きな節目を迎えた。それに伴い盛大な行事も催されたが、皆さんのおかげで成し遂げることが出来ました」と挨拶されました。その後は平成28年度の事業報告及び決算報告、続いて平成29年度の事業計画案、予算案などについて話し合いがなされました。特に事業計画では、これから



の雪解けに向けパークゴルフの大会が多数予定されており、会員の皆さんも楽しみにしている様子でした。

ストレスと上手にお付き合い！

3月14日、わかち愛もせうしひろばにおいて、ゲートキーパー養成講座が開かれました。ゲートキーパーとは、悩んでいる人に気づき、声をかけ、話を聞いて必要な支援につなげたり見守る人のことです。この日の参加者は15名。「自分では気づかないうちにストレスをため込んでいる場合がある」との説明。その結果、自分はストレスを感じました。その結果、自分はストレスを感じていないのに、かなり強いストレスがあるとの判定にテストを受けたご本人も驚いた様子でした。ストレスが心や体に及ぼす影響や、心の病の早期発見の大切さ、また、ストレ

スとの上手な付き合い方など保健師の話を熱心に聞いていました。



交通事故死ゼロ継続を

春の訪れとともに妹背牛町交通安全無事故祈願祭が4月4日、妹背牛神社で執り行われました。祈願祭には交通安全関係者や町内事業所の代表など約40名が出席。玉串を捧げ、交通安全を祈願しました。

その後、町交通安全推進委員会総会が開かれ、昨年度事業報告、決算報告がなされました。

また、平成29年度の事業計画では、昨年の交通事故死ゼロ3000日達成を励みに、地域住民の安全意識を高め、町民総ぐるみで交通安全運動に取組んでいくことを確認しました。春の交通安全運動期間終了後も様々な取組みが予定されています。



今日からがんばるよ！



新年度がスタートする4月1日。妹背牛保育所でも入所式が行われました。いつもとは違うスーツ姿の先生を見て、在園児も朝からわくわくしている様子でした。最初に「おはようございます」と元気に朝のごあいさつ。続けて朝の歌を合唱しました。その後、4名の新入園児が登場。まだまだ、お母さんが恋しい様子の新入園児たち。「お兄さん、お姉さんと元気に仲良く遊びましょうね」と先生から呼びかけられるとお母さんに抱っこされながらもニッコリ。その後は、クラスごとに集合写真を撮影し、入所式が終了しました。

遊水公園うららオープン

平成29年度の『妹背牛町遊水公園うらら』は次のとおり開園します。カーリングホールのサマーバージョンもオープンします。

天候に左右されず楽しめるカーリングホールをはじめ、パークゴルフ場などうらら公園は町民の憩いの場です。

■遊水公園うらら

利用開始 4月29日（土）～

■パークゴルフ場

利用開始 4月29日（土）～

利用時間 午前8時～午後6時

※毎月第2・4水曜日は定休日です。

※シーズン券のお申し込みは役場企画振興

課まで

■カーリングホールサマーバージョン

利用開始 4月29日（土）～

利用時間 午前10時～午後5時

休館日 月曜日（祝日の場合、翌日）

■問い合わせ カーリングホール TEL 32-9511
公園管理棟 TEL 32-2063

交通安全の願いを込めて！

交通安全祈願のマスコット作りが毎年恒例行事となっている耳浦さん。今年も心を込めて可愛らしいマスコットを作成しました。作りされたマスコットはご自身が妹背牛神社まで持ち込み、祈祷をしてもらっています。

このマスコットは、交通安全を呼びかける旗の波運動の際にドライバーの方へ手渡されます。耳浦さんは、「今年も旗の波に参加して手渡したい。貰ってくれた人が笑顔になってくれればうれしい」と話します。

また、家庭菜園を楽しむ耳浦さんは「畑の雪が解けたら、野菜や花を植えなくちゃ」と雪解けが待ちきれない様子。ご自慢の綺麗なお花を見せて下さいね。

